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Un grupo de campesinos de dis
tintos municipios del centro y nor
te de la entidad se manifestaron
ayer en la ciudad de Zacatecas
para exigir a los gobiernos estatal
y federal flexibilicen las reglas de
acopio de frijol de la actual tem
porada ya que debido a la sequía
la producción 2024 de la legumi
nosa no tiene los estándares de
calidad que exigen los centros de
almacenamiento de Segalmex

Encabezados por Fernando
Galván Martínez dirigente frijo
lero del municipio de Río Gran
de los productores lamentaron
que el personal técnico les pida
entre otros requerimientos que
el grano que van a vender a dicho
organismo cuente mínimo con un
9 por ciento de humedad pero esa
característica no se cumple por
las condiciones de sequía que im
peraron en el agro zacatecano

Como consecuencia los costos
del frijol en la actual temporada
han caído en los centros de

acopio oficial no se está pagando
la tonelada de frijol a 2 mil 700
pesos que es el precio de garantía
dictado por el gobierno federal

Aunado a ello los agricultores
manifestaron que debido al mal
temporal se estima que la pro
ducción este año tendrá rendi

mientos 50 por ciento menores a
los que normalmente obtienen
y la baja calidad de la leguminosa
que propicia su bajo precio no
tendrán recursos para saldar el
frijol semilla que la federación les
entregó los pasados tres años pa
ra sembrar Pero como Segalmex
nos está cobrando a lo chino nos

va a ahogar señaló Galván
Antes de bloquear la avenida

Fernando Villalpando donde se
ubica el Congreso estatal los pro
ductores entregaron un escrito
con sus demandas a los legislado
res locales donde expusieron su
preocupación respecto a que quie
nes tienen algún adeudo en Segal
mex de la semilla que les prestaron
en 2021 no podrán ingresar su fri
jol sin antes haber pagado

Cabe mencionar que alrededor
de 30 mil productores deben un
promedio de 500 kilos por hectá
rea cada uno por eso le solicita
mos a los diputados y al goberna
dor 15 millones de pesos o que el
gobierno estatal sea garante que
apoye en el presupuesto de 2025

Añadieron Queremos decir
les que no nos negamos a pagar
pero solicitamos que nos apoyen
para meter un punto de acuerdo
de pronta y obvia resolución con
miras a que el gobernador David
Monreal intervenga y solicite a
Segalmex que nos restructure la
deuda es decir nos permita pagar
una parte en este ciclo agrícola y
lo restante en el próximo año
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